

60 Mahasiswa Lulus Jalur Prestasi di Universitas Malikussaleh



Sejumlah 90 calon mahasiswa Jalur Prestasi mengikuti seleksi di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Sebanyak 60 mahasiswa lulus melalui jalur prestasi di Universitas Malikussaleh. Para mahasiswa yang lulus memiliki prestasi di berbagai bidang seperti olah raga, karya ilmiah baik berupa tulisan maupun produk, olimpiade sains nasional, MTQ, dan hafiz Al-Quran mulai 5 – 30 juz. Prestasi itu diraih mahasiswa baik di tingkat daerah, nasional, maupun internasional.

Pengumuman mahasiswa yang lulus melalui jalur prestasi ditetapkan berdasarkan keputusan Rektor Universitas Malikussaleh Nomor 502/UN45/KPT/2022 tanggal 18 Juli 2022. Daftar mahasiswa yang lulus bisa dilihat dalam tautan berikut ini: [Nama Mahasiswa Lulus Jalur Prestasi](#). Para mahasiswa yang lulus diterima di 18 program studi dari berbagai fakultas.

Wakil Dekan III Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Baidhawi, menyebutkan ada 90 siswa yang melamar melalui jalur prestasi yang sudah dibuka sejak 11 April 2022. Dari jumlah tersebut, sebanyak 85 pelamar memenuhi persyaratan administrasi.

“Pelamar yang memenuhi persyaratan administrasi kemudian mengikuti seleksi berdasarkan prestasi masing-masing,” ujar Baidhawi di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (18/7/2022).

Penerimaan lewat jalur prestasi ini mulai dilakukan oleh Universitas Malikussaleh sejak tahun 2019 yang diterima sebanyak 20 orang. Selanjutnya pada 2020 Unimal menerima 50 orang, dan pada 2021 diterima sebanyak 32 orang.

“Jadi, kalau dilihat sejak 2019, kali ini jumlah mahasiswa yang diterima melalui jalur prestasi paling banyak dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya,” tambah Baidhawi.

Ia mengingatkan para pelajar yang memiliki prestasi, terlebih tingkat nasional maupun internasional, jangan ragu-ragu untuk mendaftar di Universitas Malikussaleh dan kesempatan tersebut terbuka lebar.

Pada hari sama, Universitas Malikussaleh juga mengumumkan mahasiswa yang lulus melalui jalur Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri yang bisa diakses pada [Pengumuman SMMPTN](#) melalui mirror Unimal.

Melalui jalur tersebut, Universitas Malikussaleh menerima sebanyak 527 mahasiswa yang terdiri dari 281 untuk jurusan sains dan teknologi serta 246 mahasiswa untuk sosial dan humaniora.

Selain Jalur Prestasi dan Jalur Mandiri, sebelumnya Universitas Malikussaleh juga menerima mahasiswa baru melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) dan Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN).[ayi]

Baca juga: [Unimal Kembali Buka Penerimaan Mahasiswa Baru Jalur Prestasi Tahun 2022](#)

Tanggal: 20 July 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#),